

Verloren

Kann nicht mehr klar denken,
klar sehen oder klar handeln.
Ich habe selbst Probleme damit,
meine Gedanken in einen zusammenhängenden
Text zu verfassen.
Du stiehst meine Sicht,
meine Gedanken
und mein Herz
und gingst damit fort,
ohne mir eine Antwort zu geben.
Seitdem du hier warst,
freute ich mich über diesen Ort und meinen Aufenthalt.
Meinen Aufenthalt bei dir...
Jetzt, wo du weg bist,
werde ich mit einem harten Stoß
in den grauen Alltag zurück geworfen.
Ich denke mehr nach als vorher.
Und jeder Gedanke geht an dich.
Ich hasse mich dafür,
dass ich nie den Mut dafür fand,
es dir zu sagen...
Ich liebe dich.

Markus K., 17 Jahre